

Pfarrgruppe Oppenheim:

Einladung zum ökumenischen Bibelkreis

**Im Rahmen der evangelischen
Erwachsenenbildung**

Von Andreas Artiaga Hahn

5. Jan. 2024



Die Vereinigte Protestantische Kirche Frankreichs als ‚Kirche der Zeugen‘

Mittwoch, dem 17. Januar 2024, 20:00 Uhr im Martin-Luther-Haus, Am Markt 10, 55276 Oppenheim

Thema: „Die Vereinigte Protestantische Kirche Frankreichs als ‚Kirche der Zeugen‘“

Referent: Pfarrer Eric Bohn

Dazu schreibt Pfarrer Eric Bohn:

Anders als die evangelischen Landeskirchen in Deutschland, vor allem in den westlichen Bundesländern, sah sich der Protestantismus im laizistischen Frankreich bereits zu einem früheren Zeitpunkt vor Herausforderungen gestellt, die im Zusammenhang einer ge-waltigen Entchristlichung der Bevölkerung stehen.

Bereits im Jahr 2012 beschrieb Laurent Schlumberger, damals noch Präsident der reformierten Kirche Frankreichs, die Notwendigkeit einer kirchli-chen Transformation so: „Unsere Gesellschaft will keine behelrenden Kirchen mehr. Gesucht sind authentische Zeugen, die zeigen, was ihnen im Leben wichtig ist.“ Am 1. Januar 2013 erfolgte die Zusammenführung der reformierten und der lutherischen Kirche.

Die neu entstandene Vereinigte Protestantische Kirche Frankreichs (Église Protestante Unie de France), deren erster Präsident Schlumberger war, versteht sich als eine „Kirche der Zeugen“. Sie kann protestantischen Kirchen in Europa, die sich aktuell in Verände-rungsprozessen befinden, wichtige Impulse geben und die Ökumene stärken.

Um die Organisation zu erleichtern, melden Sie sich bitte unter stephanie.kaisinger@gmail.com an.

Der Bibelkreis freut sich natürlich auch über spontane Gäste.